

議事要旨記録票

日 時	令和2年5月15日(金) 午前9時30分～午前9時45分
場 所	生活・保健センター 3階集会室
会議件名	第6回 日野市特措法新型コロナウイルス対策本部会議
主な議題	今後の市の対応について
参 加 者	市長、副市長、教育長、日野消防署副署長、市立病院長、医師会事務局長、技術監、企画部長、総務部長、市民部長、健康福祉部長、まちづくり部長、産業スポーツ部長、子ども部長、環境共生部長、教育部長、教育部参事、市立病院事務長、会計管理者、議会事務局次長、市長公室長、総務課長、産業振興課長、健康課長
配布資料	(1) レジュメ
結 果	<p> <input checked="" type="radio"/> 了承(意見なし) <input type="radio"/> 了承(意見あり) <input type="radio"/> 要修正・再説明 <input type="radio"/> 不承諾 <input type="radio"/> 情報共有のみ </p> <p style="text-align: right;">} いずれかに該当する場合は「主な内容」欄に意見要旨を記載</p>
主な内容	<p>(進行:副市長)</p> <p>本部長より</p> <ul style="list-style-type: none"> ・5月14日に国の専門家会議及び対策本部が開催され、39県で緊急事態宣言が解除された。 ・東京都は依然厳しい状況が続いていることから解除の対象にならなかった。 ・残る8都道府県については一週間後の5月21日をめどに国の専門家会議において再度検討を行う見込みである。 ・市においては5月18日に臨時議会を開催し、コロナ関係の補正予算について審議をしていただく。市の具体的な対策が始まる。 ・市の職員の5割出勤体制を行っているが、業務が増加する中で継続が難しくなってきた。 ・これらを踏まえ、本日は来週以降の市の対応について発言をいただきたい。 <p>各部より</p> <ol style="list-style-type: none"> 1 企画部 <ul style="list-style-type: none"> ・解除後の貸室等の再開に向けて検討を始める。 2 総務部 <ul style="list-style-type: none"> ・緊急事態宣言解除後に向けた市の方針について検討する。

	<p>3 環境共生部</p> <ul style="list-style-type: none"> ・家庭ごみの量が増えている。 ・ごみ収集にあたる者のマスクが不足している。 <p>4 健康福祉部</p> <ul style="list-style-type: none"> ・特別定額給付金の制度、今週広報臨時号でお知らせした日程よりも前倒しで開始した。オンライン申請は5月14日から受け付けている。今朝の時点で600件申請あり。今後確認作業に着手していく。 <p>5 子ども部</p> <ul style="list-style-type: none"> ・国の動きに併せて、保育園と学童クラブ、今後の運営について検討が必要。 <p>6 教育部</p> <ul style="list-style-type: none"> ・学校の再開について、文部科学省から指針が出る旨の報道が出ている。 ・オンライン学習を5月18日から始める。家庭にインターネット環境の無い方にも必要機器の貸し出しを始める。 ・図書館の再開について検討していきたい。 <p>7 市立病院</p> <ul style="list-style-type: none"> ・5月14日に、東京都への市長会からの緊急要望の内容として、病院としては、病院の運営支援を要望項目として市長公室に提出した。 ・不要不急の診療制限について、院内感染に注意して緩和していきたい。 ・市内企業や個人からの寄附をいただき、物資等が充実してきた。ご支援に感謝している。今後とも物資の補給を行いながら診療に当たる。 <p>8 医師会</p> <ul style="list-style-type: none"> ・PCR検査センターを立ち上げた。市及び市立病院のご協力に感謝している。5月18日より開始する。5月14日から受付を始めた。今後についても油断をせず、検査を行っていく。感染を完全に予防するスキームを構築していきたい。 <p>9 消防署</p> <ul style="list-style-type: none"> ・発熱症状がある方を救急搬送する場合、署員の感染防止のため、防護服等を着用しているので、市民の方から問合せがあることが想定される。必ずしも新型コロナウイルス感染症に罹患した方では無いし、消毒等の処置は必ず行っている。 <p>10 その他</p> <ul style="list-style-type: none"> ・来週5月21日を一つのメドとして動くことを確認。 ・39県について非常事態宣言の解除が行われたが、「解除イコール大丈夫」という意識を持たず、市として今後の方針を立てていくことを確認。
	総務課 林